

Innenminister hat trotz Äußerung von Schulz vollstes Vertrauen in den BDK

12.03.2018

Am Rande der Plenarsitzung blieb noch Zeit für ein Gespräch mit dem Innenminister Georg Maier. Nach den umstrittenen Äußerungen vom BDK Bundesvorsitzenden André Schulz zur Kriminalstatistik auf einer Fachtagung vor kurzem in Erfurt konnten nun beide noch mal persönlich darüber reden. Laut Innenminister Maier sei jedoch „alles im Grünen Bereich“ und er habe vollstes Vertrauen in die Kriminalpolizei und den BDK.

Von der guten Arbeit der Kripo konnte sich der Minister bei einer Nachtstreife im Februar in Erfurt selbst überzeugen. Beeindruckt zeigte sich der Minister von der umfangreichen und vielseitigen Spurensicherung des KDD Erfurt, um schlussendlich einen Täter zu überführen.

Wirklich Sorgen machten dem Minister jedoch, dass die Thüringer Polizei dem digitalen Zeitalter hinterherhinke und es viel Nachholbedarf gibt. Und das betrifft nicht nur die Ausstattung der Polizisten, sondern auch die IT-Landschaft der Thüringen Polizei.

Zeit für ein Gespräch mit dem Innenminister und dem Vorsitzenden des Innenausschusses Herrn Steffen Dittes bietet sich allen interessierten Mitgliedern bei der Veranstaltung „BDK im Dialog“ am 12. April 2018 im TLKA.

Schlagwörter

Thüringen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)